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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.BAUER, Dr.Marga HUBINEK, HAHN 
und Genossen 
an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend Drogenmißbrauch an österreichischen Schulen. 

In der Fernsehsendung "In eigener Sache" vom Sonntag, den 

11.6.1972, wurde erklärt, daß man an österreichischen Schu

len Drogen verkaufe. Zweifelsohne hat diese Sendung Besorg

nis in der österreichisch~n Öffentlichkeit ausgelöst, weil 

es unfaßbar scheint, daß an Schulen mit Suchtgifteri gehandelt 

wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bun

desminister für Unterricht und Kunst folgende 

Anfr.age 

1.) Sind Sie bereit, energische Maßnahmen gegen den arigeb

lichen Verkauf von Drogen an Schulen zu unternehmen und 

wenn ja, werden Sie im Einvernehmen mit dem Herrn Bundes

minister für Inneres gegen die Suchtgifthändler rigoros 

vorgehen? 

2.) Sind Sie, Herr Bundesminister, bereit, im Einvernehmen 

mit den Landesschulräten bzw. mit dem Kollegium des Stadt

schulrates für Wien eine große Aufklärungskampagne zu star

ten, um die Schül~r auf die verheerenden Folgen des Miß

brauches von Suchtgiften aufmerksam zu machen? 
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